

Declaración Alfonso Navarro Urbina

Rol 10-2021

Santiago, 02 de noviembre de 2021.

Soy Alfonso Navarro Urbina, cédula de identidad 8.324.079-2, declaro como denunciado en la causa rol 10-2021.

Con relación a los hechos ocurridos después del movimiento a la rienda, conversé con el delegado y se lo confirmé. Sali, nervioso, la tensión el resultado, la espera de este campeonato, el caballo me falló.

Estoy consciente que no debí hacerlo, por eso le pedí disculpas al tiro al delegado.

Mi caballo no me respondió como yo quería y como lo había preparado.

Cuando llegué a las pesebreras estaba muy desesperado con las yeguas, ya que andaba con dos yeguas más. Llegó a las pesebreras loco.

Le pegué un par de pullazos y con la guasca le pegué al caballo. Un par de pullazos y unos guascazos.

Yo estaba dentro de la pesebrera y el caballo se quería salir donde la yegua.

¿Estaba montado o a pie?

Montado. Entré con el potro a la pesebrera y las yeguas estaban al lado.

Las yeguas andaban en celo y me paso la cuenta a mi y al potro. Yo estando montado lo puyé.

Me prestaron 3 pesebreras, y tenía mis caballos ahí. Esa fue la bulla que metió el potro. Peleé con él para tranquilizarlo.

Fue más la bulla de lo que pasó.

¿Con los puyazos le hizo heridas al potro?

No. Fueron un par de pullazos y con la guasca, pero no le hice daño, fue más la bulla.

¿Uso el ramal de las riendas o una guasca distinta?

No, el ramal de las riendas. Yo estaba montado.

Yo quería que me obedeciera. Se me devolvía y quería irse a la pesebrera del lado.

Hasta en la competencia de la rienda nos exigen un pullazo.

Se pone fin a la declaración.